

**Beschluss:**

Der Stadtrat beschließt einstimmig, den Eigenbetrieb Koblenz-Touristik zu beauftragen, sich erneut mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt in Verbindung zu setzen und sich weiter um eine Ausweitung der vorhandenen Anlegestellen für Fahrgastschiffe am Peter-Altmeier-Ufer zu bemühen. Ferner soll die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion Rheinland-Pfalz von dem Vorhaben in Kenntnis gesetzt werden, damit deutlich wird, dass die Stadt Koblenz bemüht ist, weitere Einnahmeverbesserungen vorzunehmen.